



進路通信

令和6年度 4月号
群馬県立前橋清陵高校
進路指導部（昼間部）

令和6年度がスタートしました！！



新入生の皆さん

入学おめでとうございます。皆さんは今、新しい環境にわくわくする気持ちと不安な気持ちが混在していると思います。進路実現に向けて、今、皆さんがやるべきことは、規則正しい生活(朝起きる⇒登校する⇒授業に出る⇒清掃⇒帰宅)を心がけ毎日、登校することです。清陵高校のシステムは中学校までとは大きく異なります。特に違う点は「必要な単位(74単位)を修得しないと卒業できない」ところです。「単位」「履修」「修得」の意味をよく理解しましょう。

在校生の皆さん

将来、どのような大人になりたいか、想像してください。

そのためには、何が必要なのでしょうか。

今年度は、「ちょっとだけ頑張ってみましょう」。昨年度、欠席が多かった人は、ちょっとだけ頑張って欠席日数を減らしましょう。課題提出が遅かった人、もしくは提出できなかった人は、ちょっとだけ頑張って、期日を守って提出しましょう。テストの点数が低かった人は、ちょっとだけ頑張って勉強時間を増やしましょう。そして、頑張れた時は自分で自分を褒めることを忘れずに！周りで頑張っている友達がいることで、刺激を受けて頑張ろうと思える人もいます。ちょっとだけ頑張ったことで周りから信頼される人になり、それが進路実現にも繋がります。今年度の目標が見つからない人は「ちょっとだけ頑張る」を目標にしてみてください。

卒業予定の皆さん

卒業後の進路について、どのくらい具体的に なっていますか？具体的な学校や企業まで考えていますか？家族と入学金や授業料について話ができていますか？進路指導部では、一人ひとりの進路希望実現に向けて支援します。疑問点や要望など些細なことでも積極的に担任や進路指導の先生に相談してください。また、就職、進学書類は提出期日があります。遅れることがないように「早め早め」を意識していきましょう。

進路指導部では進路選択に必要な情報や考え方など、皆さんにお知らせするために大切なツールとして、今年度も『進路通信』を月1回発行し、皆さんにとって有益な情報を提供していきます。そして、一人ひとりの進路についてしっかりと支援していきます。ご家族の方とも一緒に読んで情報を共有してください。